
「環境（経済・自然・人間）」セミナーのご質問へのお答え 

2024年2月10日（土曜日）弊社WEBセミナー「環境（経済・自然・人間）」に 

ご参加頂きまして心より御礼もうしあげます。 

ご質問を頂きましたので真剣にご回答させて頂きます。 

★TY様からのご質問 
今回のアイフォンの話は納得できたのですがいまいちビックマック指数の指すところが
しっくりきません。 
同じものであれば安い国では高くて買えなくなるような気がするのですが 
 
★回答 
基本モノの価格はそのモノの価値を定量的に定めて最大利益が得られる様に大企
業は市場を研究して決めます。「ビッグマック指数」とは、世界的に売られているビッ
クマック（同一の価値）の値付け価格を利用して２通貨間の購買力を比較するた
めに用いる経済指標です。 米国とその他の 国におけるマクドナルドのハンバーガーの
価格を比較することで、それらの国の通貨の購買力格差（購入する力）を把握 
することができる。以下世界のビックマック指数 
 
https://ecodb.net/ranking/bigmac_index.html 
 
ビッグマックが1つの場所で世界中全てのビッグマックが作られていれば、原価は同じ
ですからT様の言う通りですが・・日本のビックマック指数順位は世界44位、1個450
円は・・日本人は450円で無いとビッグマックの価値を認めない（売れない）ので
450円になっているという事です。まず、日本人でも買える価格（450円）ありき
で・・それでも利益が出る様に原価（材料費や人件費等が安い）が構築可能⇒
つまり物価が安い⇒高くては売れない⇒貧しいという事です。 
 
同じモノが安く無いと売れない≒安く買える≒諸外国と比較して通貨の価値が劣る
（安い）。と言う事です。 
 



★MY様からのご質問 
牧平さんは移住を考えてますか。親近者へ勧めたりいますか。移住するなら国外？
国内ならどこですか？ 
 
★回答 
私は移住は考えては居ません、私はすでに年齢を重ねて居ますからポツンと1軒屋
戦略です。それに日本人は今の日本人の価値（低スキルと極少EQ力）では移住
できる先進国はありません。発展途上国でも極少EQ力で弾かれたり環境対応が不
可能でしょう。日本の昭和の発展は東西冷戦によるアメリカの庇護（実質支配
下）によりなされたに過ぎません。 
 
右脳（特に男性）を上げる方法・牧平さんが実践している内容あれば差し支えな
ければ教えてください。 
 
よく笑い、よく泣くコトです。我が家は本当に夫婦して毎日読書をして、毎日ダべリン
グや意見交換をして、毎日大笑い（2時間に1回毎程度）をしていますよ！ 
瞑想タイムも毎日取っています。そして利他心の発露・・例えばセミナーでは毎回参
加者の感性や知性を感じながらカリキュラムを1ヵ月以上かけて・・変更、カイゼン、
アップデートの連続です。 
セミナー当日朝でもカイゼンする事も毎回の様に行っています。 
 
私は他者よりご恩を受けた場合には確実にお返しをする事を怠りません。そしてお礼
は確実に日を改めて２回は心を込めて真心よりする事を心掛けています。 
 
今後の時代に向け、いま取り入れて実践されていることはありますか。 
 
以前よりのセミナーでもお知らせしたように世界中の間違いなく伸びる価値有る複数
の国へのリスク分散をしています。日本での生活もなるべく自給率を高めて、危機時
の物品調達も人脈を確実に広げてリスクヘッジを心がけています。 
 
 



★KD様からのご質問 
人がもう直ぐ、日本どころか地球に住めなくなると思うと恐怖を感じます。 
シンギュラリティについても同様です。不安を克服するために自分のできる事から 
準備を進めることしか思いつかないですが、牧平さんはどうしていますか。 
 
★回答 
私は今できる最善を毎日、毎日やり切るしか他に道はありませんね！そして苦難や
苦痛や強ストレスは頼みもしないのに向こうから突如襲ってきます。その苦痛度を和ら
げ、危機のド真ん中でも正しい正常な思考と最適な判断が可能となるのは 
今回のセミナーでやった様に原理原則を理解してリスクリテラシーを高める努力 
（自らの意思でコンフォートゾーンを出てリアリティー有るリスクを学ぶ決意）が唯一
の方法です。リスクのワクチン、苦痛の鍛錬、胆力の醸成、心の筋トレです。 
 
だからその分に見合う楽しみを自ら発案、実行してバランスを取る事を心掛けていま
す。その基本は家族です。家族が相互理解出来て円満で笑いや会話が絶えない
事がとても大事な事です。夫婦で自然の環境に身を置いたり、温泉や瞑想等々を
楽しんでいます。苦しみは分かち合えば半分になり楽しみは倍になるという基本のキ
を良く理解して下さいね！ 
 
どんな苦難が来ようとも最後の最後は”人間力”がその明暗を分ける事になると思い
ます。 



次回セミナーテーマは「防災」です。 

 

2024年3月9日(土)に開催します。ぜひご参加下さいませ。 

以上、ご質問に回答させて頂きました。 
この度は弊社WEBセミナーにご参加頂きまして心より御礼申し上げます。 
学んだ知識をぜひとも価値に変える様に努力をお願いします。 
 
アンケートへのお答えは、拝見する事により私がやっている真なる学びの伝達力を再確認
できる唯一の方法です。 
私の今後のパワーに繋がります。本当にありがとうございました。 
 

まきひらやすし     

★KA様からのご質問 
都道府県別災害リスクエリア 愛知県について、お聞きしたい 
私の住む 豊橋市住吉町は、地図から見ると、どんな危険⚠が考えられますか？ 
 
★回答 
気象庁のサイト・・「キキクル」・及び「重ねるハザードマップ」・下記をを参考に 
してくださいね 
 
https://www.jma.go.jp/bosai/risk/#zoom:10/lat:34.703235/
lon:137.320175/colordepth:normal/elements:hazardmap&flood 
 
https://disaportal.gsi.go.jp/hazardmap/maps/index.html?
ll=34.764514,137.41033&z=16&base=pale&vs=c1j0l0u0t0h0z0 


